
La virgencita no está con nosotros para protegernos del fanatismo
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La cargada de los medios en favor del candidato del PRI es enorme pero el trato favorecedor
que le da Joaquín López-Dóriga me parece un exceso del exceso. 4. Hasta ahora, el Frente es
más un negocio que una plataforma programática conjunta. 5. Margarita Zavala reta a AMLO y
Anaya a no ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.etcetera.com.mx/opinion/la-virgencita-no-esta-con-nosotros-para-protegernos-del-fanatismo/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEFgj4zHkr21hSOEuQneDE7z9KWfA

